
近 年 、 群 馬 県 へ の 観 光 客 増 加 に と も な っ て

沼 田 市 の 観 光 客 も 増 加 し て い ま す が 、 私 は さ

ら に 沼 田 市 が に ぎ わ う よ う に な っ て ほ し い と

思 い ま す 。

し か し 、 沼 田 の 観 光 地 は 交 通 の 便 な ど か ら、

県 外 か ら 訪 れ る 方 た ち に と っ て は 大 変 な の で

は な い の で し ょ う か 。

そ こ で 私 は た く さ ん の 方 が 観 光 地 に 訪 れ や

す い よ う に バ ス ツ ア ー を 開 催 す る の が 良 い と

考 え て い ま す 。 ツ ア ー に つ い て も 観 光 地 を ま

わ り 、 伝 統 工 芸 の 体 験 な ど も で き る 日 帰 り コ

ー ス や 、 観 光 資 源 の 一 つ で あ る 温 泉 を 加 え て

泊 ま り を 含 め た コ ー ス な ど 複 数 の コ ー ス を 用

意 す る の は ど う で し ょ う か 。 ま た 、 沼 田 の 特

色 の あ る イ ベ ン ト を 活 か し て 季 節 限 定 の ツ ア

ー を し て み る と 、 よ り 沼 田 市 を 楽 し め る と 思

い ま す 。

そ し て 、 こ の 利 益 を 沼 田 市 民 の 夢 で あ る 沼

田 城 の 再 建 に 活 か す の は ど う で し ょ う か 。

こ の 件 に つ い て 市 か ら の ご 意 見 を お 聞 か せ

く だ さ い 。
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